

Témoignages de consommateurs

Les prod'.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/12/2015 à 04:19

Je suis jeune et je ne dévoilerai pas mon jeune âge. Mais je suis une teufuse. Et j'ai quelques dépendance, en teuf on est toujours tentée.je suis déjà grosse fumeuse de cannabis et je tape pas mal de douille, et quand je suis allez pour la première, j'ai découvert le grand monde des prod', j'ai essayer pas mal de truc et j'ai développer une légère dépendance au speed. De base je n'allais que pour tapper du pieds, mais maintenant j'adore tout goûter. C'est pas pour me rendre cool ou autre. C'est juste que je pense que j'adore la drogue et les bien être qu'elle peux me donner. C'est assez mauvais, et on devient trop vite accro. Jusque la je ne désire pas arrêter tout ça, car cela partir de mon univers perché, mais j'aimerai juste stopper la cadence et enfin pouvoir gérer toutes ses envie.

Voilà. Bisous de la teufuse des lilas.